

undefined - mardi 7 mars 2023

Guiers - Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : des regrets pour l'USCM



Emerick Marrel a multiplié les parades en première mi-temps. Archive photo Le DL

Ce dimanche 5 mars, le coach de l'équipe première de l'USCM, Nicolas Pécoud, avait l'ambition de prendre les trois points pour le derby contre Vallée du Guiers. La première mi-temps de ses joueurs les a condamnés à réaliser un exploit sur la seconde... qui n'a pas eu lieu.

Le film du match

« Sur la 1^{re} période, j'étais sidéré de voir mes joueurs comme cela, sans envie, sans réaction, incapable de fournir des efforts. Et en plus dans un derby où une victoire nous aurait permis d'être bien au classement. À l'arrivée, c'est tout l'inverse qui s'est passé avec un retard de 6 points sur notre adversaire du jour », peste Nicolas Pécoud. Menés de trois buts, une réaction de ses hommes arrive en 2^e période, mais pas suffisante pour revenir. Score final : 2-3.

Le fait du match

« C'est simple, on n'a pas joué au football, c'est même un manque de respect. On se met à jouer un peu en seconde et on marque deux buts. Je crois que c'est le pire car ça me laisse

beaucoup de regret », ajoute le coach.

L'homme du match

Emerick Marrel, le portier de l'USCM « a pris trois buts mais en sauve d'autres, s'il n'est pas là, on peut très bien revenir au vestiaire avec 5 ou 6 buts dans la valise ».